



Síntesis de medios

10 de mayo de 2024

Primeras Planas

Retrasa la CFE plantas y llegan más apagones
DEA: narco corrompió al Ejército y a los políticos
No habrá cara a cara en el tercer debate
Chapitos mintieron con mantas y sí trafican fentanilo, acusa DEA
Operan en todo EU los cárteles Jalisco y de Sinaloa: DEA
Emergencia por crisis eléctrica... y además récord de calor y contingencia
'Tenemos una mejor democracia electoral'
¡Masacrados!
¡La Máquina pita en CU!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

La policía en CDMX no solo vigila, también investiga: Pablo Vázquez

"Desde el inicio de la administración hemos registrado una baja superior al 60 por ciento en los delitos de alto impacto", afirma **Pablo Vázquez**, secretario de Seguridad Ciudadana de CDMX. En entrevista destaca la estrategia sólida que enfatiza en lo social, que la policía vigile las calles y ejerza su facultad de investigación. Asegura que esto tiene que ver con la construcción de una estrategia sólida que pone énfasis en lo social, "en lo que nosotros llamamos atención a las causas". El funcionario policial comenta que aún existen retos en materia de violencia en la ciudad y mucho trabajo por hacer. [La Crónica de Hoy](#)

Catean inmueble en la Morelos; hallan policías 100 kilos de marihuana

La policía de la Ciudad de México, en coordinación con agentes de la FGJ, cateó un inmueble de la calle Hortelanos, en la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, que era utilizado de bodega para almacenar droga. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Pablo Vázquez Camacho**, informó en sus redes sociales que, con trabajos de investigación e inteligencia, luego de recibir varias denuncias ciudadanas que alertaban sobre el almacenamiento de drogas, se hizo el aseguramiento. [La Jornada](#) / [UnoMásUno](#) sin mención: [Diario de México](#) / [Basta](#)

Valle de México celebra día de la madre en contingencia ambiental

Este jueves se activó la contingencia ambiental por tercera ocasión debido a las altas concentraciones de ozono en la zona metropolitana, la cual prevalecerá hasta este 10 de mayo. Por el Día de las Madres, **la SSC capitalina** implementará un operativo de seguridad, prevención y vialidad con alrededor de 13 mil 425 policías. [Contra Réplica](#)

Rosas en el mar citadino

Con motivo del Día de las Madres, capitalinos acudieron a centros de abasto, en busca de los mejores precios de arreglos florales. En la Central de Abasto, un total de 170 elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y la FGJ participarán en un operativo especial de vialidad y vigilancia. [La Jornada](#) / [La Prensa](#)

Venden kit "La Jefecita"

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, a través de la **Subsecretaría del Sistema Penitenciario** y de la marca comercial "Hazme Valer" Productos Penitenciarios, puso a la venta sombrillas, agendas y bolsas ecológicas, para festejar a las mamás, las cueclas fueron elaboradas por internos de los Reclusorios Preventivos Varonil Sur, Oriente y Norte. El kit se vende en 250 pesos, en el Museo de la Policía. [Reforma](#) / [Basta](#)



¿Irregularidades por parte de personal de la **SSC**? Puedes reportarla en el 551-289-1661. [Reforma](#)

Mujer ebria derriba semáforo con su auto

Una mujer que manejaba en aparente estado de ebriedad impactó su camioneta y derribó un semáforo sobre avenida Talismán, en la colonia Tres Estrellas, alcaldía Gustavo A. Madero. La responsable resultó sin lesiones por lo que fue detenida por **elementos policiacos**. [Basta](#)

Ejecutan a plomazos a hombre en Iztapalapa

Un hombre fue ejecutado por un sicario que le disparó cuando caminaba por calles de la colonia La Era, en Iztapalapa; **agentes de la SSC** realizaron un operativo y detuvieron a tres sospechosos, quienes fueron puestos a disposición de las autoridades. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Comerciantes denuncian amenazas

Comerciantes del Centro Histórico denunciaron que han sido coaccionados para votar por un partido político específico en las próximas elecciones del 2 de junio, amenazados con quitarles sus permisos para vender en la vía pública. De acuerdo con **reportes policiacos**, se trató de alrededor de 60 personas, quienes bloquearon la intersección de la alcaldía que provocó caos vial en la zona. [Excélsior](#)

La primera fuerza policial femenina

Las Azules, la nueva serie original de Apple TV+, sobre la primera fuerza policial femenina de México, llegará a las pantallas el próximo 31 de julio. Ambientada en 1970, relata la historia real de cuatro mujeres que desafiaron las normas ultra conservadoras de la época uniéndose al primer cuerpo policial femenino de México. En 1971 la policía de la CDMX anunció una convocatoria para sumar a las mujeres a ingresar a la policía. [El Gráfico](#)

Logros en seguridad le darán el triunfo en el debate, afirma

Santiago Taboada, el candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va X la CDMX, afirmó que está "muy preparado" para el tercer Debate Chilango que se llevará cabo el próximo domingo. Los temas serán Seguridad y justicia, y Planeación del desarrollo inmobiliario y urbano. Agregó que el combate a la inseguridad será de forma frontal. Y recordó que una de sus propuestas será la conformación de una **unidad policial** que se dedique al combate de la extorsión. [Excélsior](#)

Tercer "Debate Chilango": BJ es la alcaldía con menor percepción de inseguridad; Iztapalapa, reprobada

Este domingo, en el tercer y último "Debate chilango", se discutirán los temas seguridad y justicia y planeación del desarrollo inmobiliario y urbano; sin embargo, es importante revisar cómo se encuentra la CDMX en el trabajo de ambos proyectos. Dos de los contendientes, Santiago Taboada de la alianza "Va X la Ciudad de México"; Clara Brugada de "Sigamos Haciendo Historia", han tenido la oportunidad de gobernar distintas alcaldías y a pesar de que la mayor parte de elementos policiacos y la estrategia de seguridad depende del Gobierno central, los resultados de reducción de delitos y crímenes son diferentes. [La Crónica de Hoy](#)

Policiaco

Hallan cadáver en la Central de Abasto

Tirado sobre el camellón encontraron tirado y sin vida a un hombre en presunta situación vulnerable en las inmediaciones de la colonia Central de Abastos, en la alcaldía Iztapalapa. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, sector Abasto-Reforma, solicitaron apoyo médico, sin embargo, se determinó que ya había fallecido. El sitio fue acordonado por los oficiales y movilizaban la vialidad. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)



Síntesis de medios

10 de mayo de 2024

Perece ahogado en Canal Nacional

Un hombre en presunto estado de ebriedad se lanzó al Canal Nacional, en la colonia Valle del Sur, alcaldía Iztapalapa, y murió ahogado; su primo lo intentó salvar, pero le fue posible. Al lugar arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, Bomberos y PDI para el rescate del cuerpo en espera de los servicios periciales. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Fallece motociclista tras colisión en la AO

Un hombre murió perder el control de su motocicleta y chocar contra un poste de luz en calle Prolongación, de la colonia San Mateo Villa Verдум, alcaldía Álvaro Obregón. Vecinos solicitaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** del Sector Alpes y paramédicos quienes certificaron el deceso. [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Justicia

Analizan restos de dos víctimas

El titular de la FGJCDMX Ulises Lara, reveló avances sobre las investigaciones del caso de Miguel "N", el llamado Monstruo de Iztacalco y aseguró que ya analizan los restos de otras dos víctimas del feminicida serial, además de que ya se confirmó la identidad de tres posibles víctimas. [Basta](#)

Imagen Destacada

LA
CRÓNICA
DEHOY



**La policía en CDMX
no solo vigila,
también investiga:
Pablo Vázquez**